

# NUMAZU CHUO Student News

2025年度 第5号 2025.08.31



## 工芸デザインコース こども夏だいがく

プラサヴェルデで開催された「こども夏だいがく」に、工芸デザインコースの3年生が出展しました。本校のブースでは、染物の型を使った「のり置き」体験を提供し、来場した子どもたちに伝統的な染色技法の楽しさを伝えました。会場は親子連れでにぎわい、本校のブースには2日間で約150名が訪れました。生徒たちは学校で学んだ知識や技術を活かしながら、子どもたちにやさしく丁寧に説明し、実際に手を動かす体験をサポートしました。初めての染色体験に目を輝かせる子どもたちの姿や、保護者の方々の興味深そうな表情が印象的でした。生徒たちにとっても、学びを実践の場で活かす貴重な機会となり、コミュニケーション力や説明力を磨く良い経験になったようです。ものづくりの楽しさと、地域とのつながりを感じられる、充実した2日間となりました。

### 男子バスケットボール部 NC CUP 2025 開催!!



男子バスケットボール部が沼津市の後援と協賛企業の協力を得て NC CUP 2025を開催しました。本校の精華アリーナと沼津市総合体育館で3日間に渡り、全18チームによる白熱した試合が展開されました。カテゴリーを超えた貴重な経験ができました。

### 女子バドミントン部 1年生初心者の部県大会出場

女子バドミントン部の1年生が1年生初心者の部で健闘し、県大会出場を決めました。県大会では1回戦敗退となりましたが、この夏の合宿等で必死に練習した成果を十分発揮することができました。秋の新人戦に向けて、チーム一丸となって練習に励み、1試合でも多く戦ってきます。



### サッカー部 富山遠征 個々の能力、チーム力が向上



サッカー部は毎年恒例となった富山遠征で他県の強豪校と対戦し、多くの学びと成長を実感することができました。遠方にもかかわらず現地まで足を運び、温かいご声援とサポートをくださった保護者の皆様には、心より感謝申し上げます。

### バレーボール部 練習試合や合同練習で成果

男子バレーボール部、女子バレーボールも精力的に活動しています。この夏の練習試合や合同練習で成長を感じることができました。時にはOBやOGが部活動に顔を出してくれるなど、多くの方々に支えられながら、良い雰囲気の中で活動できています。

